

EJECUTIVO DEL OMCC:

Yvonne Carrigan, *Presidente*
 Rev Dr Adrian Farrelly, *Consejero Esp*
 Margaret Morris, *Secretaria*
 Derek Moylan, *Vicepresidente*
 Peter McMahon, *Tesorero*



ORGANISMO
 MUNDIAL DE CURSILLOS
 DE CRISTIANDAD

MCC

BOLETÍN MENSUAL

COORDINADORES DEL OMCC:

Tam Nguyen,	APG
Hans Perchtold,	GECC
Alberto Stang,	GLCC
Gail Terrana,	NACG

Junio de 2012

Queridos amigos y amigas en Cristo,

Esta es una edición temprana del Boeltin ya que mi esposo David y yo estamos en camino a L'Hermitage, el hogar ancestral de los Hermanos Maristas en Francia. Nos quedaremos ahí en la primer 'casa' construida, ayudado por sus novicios, por el mismo San Marcelino Champagnat.

Quisiera recordarles un pasaje de Christifideles Laici 36 ... "la persona es la ruta primaria por la que la Iglesia debe transitar para cumplir su misión: la persona es el camino primario y fundamental para la Iglesia, el camino trazado por Cristo mismo".

Nosotros, como Cursillistas, somos gente privilegiada. Por intermedio de la inspiración del carisma del Espíritu Santo, recibido por una persona laica quien lo compartió con los demás, provocando el nacimiento de Cursillos de Cristiandad, , hemos sido entregados el maravilloso regalo que nos guía – muestren el amor de Dios a cada persona por intermedio de la amistad.

Marcelino urgió a sus hermanos a "Haced que conozcan y amen a Cristo".

Trabajando durante 24 años con y junto los Hermanos Maristas, intenté entender y seguir el camino Marista de Simplicidad, Humildad, Moderación y Espíritu de Familia, de la manera de María. Me doy cuenta que bendecida he sido en estar inmersa en esto dos carismas.

Sin importar que nos une o nos separa, en que estamos de acuerdo o en desacuerdo, el amor de Dios por cada persona nunca cambia. Esto debería ser lo principal en nuestro Movimiento. Somos meros instrumentos elegidos, si elegidos, para mostrar ese amor. Oremos para aceptarnos unos a otros en nuestras diferencias, para que podamos ser testigos más efectivos del amor incondicional de Dios para cada persona.

Palanca siempre es necesaria. No somos efectivos sin ella. Gracias por su compromiso a esta herramienta de Cursillo. Gracias a aquellos que han ofrecido y ofrecen oraciones y palanca por la 2da Reunión Ordinaria del OMCC.

En el Boletín de Julio les reportaremos los resultados de las Reuniones.

Hasta entonces,

Paz y bendiciones, y un pedido recen por mí en la Eucaristía.

Su hermana en Cristo,

Yvonne

Sra. Yvonne Carrigan - Presidenta OMCC